

ASPIRANTES DE MORENA TAPIZAN CDMX CON PROPAGANDA

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

Los aspirantes a la candidatura de Morena para la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada y Omar García Harfuch tapizaron la Ciudad de México con pintas en bardas, fotografías pegadas en postes y lonas.

“La barda perimetral que divide lo que era la Refinería de Azcapotzalco, que actualmente es el Parque Bicentenario está plagada de publicidad de Clara Brugada y Omar García Harfuch, estos aspirantes que han dicho que buscan la Jefatura de Gobierno pues están proyectadas en estas bardas”.

“También te puedo comentar que en algunas colonias como la Unidad Cuitláhuac hay mantas y postes con la imagen de Clara Brugada. También, hay otros postes con propaganda de Omar García Harfuch”, expresó un vecino de esa demarcación territorial.

Otro habitante de la Miguel Hidalgo, demarcación contigua a la Refinería de Azcapotzalco, expuso que es descarado lo que ocurre ahí y en la mayor parte de las calles de la demarcación. Son kilómetros y kilómetros de bardas pintadas de Harfuch, Harfuch, Clara, Clara, Boy, de todo. Y en postes hay pendón tras pendón, poster tras póster”, narran.

Lo anterior ocurre pese a que, en la convocatoria para elegir al coordinador de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México se prohíben campañas con uso desmedido de recursos y anuncios espectaculares, y también incluso aunque el Instituto Electoral de la Ciudad de México haya ordenado borrar bardas y quitar pendones.

Es de resaltar que, los morenistas Brugada y García Harfuch mantienen una competencia con pintas en bardas sin importan sin son alcaldías gobernadas por Morena, como Venustiano Carranza, Iztapalapa, Iztacalco, o de la oposición, como Azcapotzalco, Tlalpan, Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc.

“Incluso si te acercas al punto te das cuenta que donde hay publicidad de Clara antes había de Harfuch que la despintaron y viceversa. En los postes están pegadas las imágenes y el nombre de los aspirantes llevan aproximadamente entre dos y tres semanas”, expresaron los vecinos.



Foto: Alcaldía ÓO

